

ケアバンク まいあーじゅぷ通信

2020年12月号

ご家族の皆様におかれましては、ご清祥のこととお慶び申し上げます。

2020年もあつという間に過ぎてしまいました。1年の思い出を振り返る余裕もなく、毎月コロナウイルス感染症対策に追われていたような気がします。コロナウイルスが蔓延し始めて約1年が経過しましたが、いまだ後手に回るような対策しかできず、ワクチンなどについても実用段階に入るのがもう少し先になるような感じです。全国的に感染者数が増えてきており、夏にはオリンピックも予定されていますのでしばらくはこのウイルスとの戦いが続きそうです。特に宮崎県は、人口比率に対して感染率が高い傾向にあるので細心の注意が引き続き必要となってきました。

宮崎県、市からもFAXにより再三の指導が施設へ来ています。先月、一部お知らせした対策を継続して行っていくようにとの事です。面会についても、しばらくは現状の対応が継続しそうです。るな一るの事務所前の面会室も完成し、机などの搬入も終わりましたので、リモート面会を行う際には面会室での対応が可能となりました。リモート面会を希望される方は、時間帯の制限がありますので、お手数ではございますが事前に電話でのご予約を継続してお願いいたします。

まだまだ先の見えない状態ですが、職員一同、感染症対策に尽力しながら、日々の皆様の生活支援を行っていきたいと思いますので、ご協力、ご理解を重ねてお願いいたします。

★気の滅入る話題ばかりの1年でしたが、今年は大きな真鯛を手に入れることができましたので、年末にみんなで刺身を食えることができました(^^)

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。

※県外在住のご家族様面会につきましては、宮崎市内に帰省後、2週間は面会ができませんので、ご了承のほど、よろしくをお願いいたします。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、当月の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、11月の皆様の活動内容をご覧ください(*^_^*)





